

Compte rendu de l'assemblée du 28 mai 1913, a.m.

Son Honneur le Maire L. A. Lavallée, Président; MM. Ainey, Lachapelle et Dupuis.

1.—Les minutes sont lues et confirmées.

2.—Soumise une résolution du Conseil, en date du 26 mai courant, à l'effet de fixer les salaires des deux assistants-greffiers de la Ville, MM. René Bauset et Jules Crépeau à \$4,000 et \$3,500 par année, respectivement, à compter du 1er janvier 1913.

Résolu: De concourir dans ladite résolution.

3.—Soumise une communication de l'Echevin Macdonald, au sujet de la fermeture de l'avenue Prud'homme, par la Compagnie du Pacifique Canadien.

Résolu: De référer au Département en Loi pour rapport sur le droit que ladite compagnie pourrait avoir de fermer cette avenue.

4.—Soumis des mandats vérifiés par le Contrôleur de la Cité, au montant de \$6,040.69, suivant liste certifiée.

Résolu: D'en autoriser le paiement.

5.—Sur recommandation de l'Ingénieur en Chef, il est

Résolu: D'autoriser la pose de 575' de tuyaux de 8" dans l'avenue Macdonald, et de 300' de tuyaux de 8" dans la 5ème Avenue, au coût de \$2,000, à être imputée sur le crédit voté pour la pose de conduites principales.

6.—Soumis un rapport de l'Ingénieur en Chef, recommandant que le contrat pour la construction d'une grille en fer au réservoir McTavish, soit accordé au plus bas soumissionnaire, M. Jean Fittes, au prix de \$7,890.

Résolu: D'approuver ladite recommandation, d'autoriser la passation d'un contrat notarié, de prier Son Honneur le Maire et le Greffier de la Cité de signer ledit contrat, et de remettre le dépôt du soumissionnaire qui n'a pas obtenu le contrat, le tout sujet au vote par le Conseil d'un crédit supplémentaire de \$390, attendu qu'il n'y a eu qu'un montant de \$7,500 de voté pour cette fin.

7.—Soumis un rapport de l'Ingénieur en Chef, transmettant un estimé au montant de \$2,800 de la construction des égouts autour du square Richmond.

Attendu qu'un crédit de \$1,500 a été voté le 17 février dernier, pour cette fin, il est

Résolu: De faire rapport au Conseil, recommandant de voter un montant additionnel de \$1,300, payable \$1,000 par la Ville pour les lots de coin, et comme propriétaire, et \$300 par les autres propriétaires intéressés.

8.—Soumis le rapport de l'Ingénieur en Chef sur les soumissions reçues pour la pose de conduites d'eau dans différentes rues.

Résolu: D'accorder les contrats aux plus bas soumissionnaires, comme suit:

John Leahy—Brennan, de Prince à Anne, 80c. le pied;  
Fullum, Amity à Sherbrooke, 80c. le pied;  
Du Hâvre, Ontario à Hochelaga, 80c. le pied;  
St-Léon, Séminaire à square Gallery, 85c. le p.;  
Moreau, Robillard à Ontario, 93c. le pied.

Adrien Plamondon—Hamilton, William à St-Patrick, \$1.00 le pied;  
Britannia, St-Etienne à River Side, \$1.10 le pied;  
De Lorimier, Mercier à Carrières, \$1.00 le pied;  
Sherbrooke, Prud'homme à Marcil, \$1.15 le pied;  
Moreau, Ontario à Sherbrooke, \$1.25 le pied;  
Mullin, d'Argenson à Shearer, 85c. le pied.

Glibert, Paye & Cie—Redpath (Ave), Sherbrooke à avenue des Pins, \$1.50 le pied.

Il est en outre

Report of meeting held on the 28th May 1913, a.m.

His Worship Mayor L. A. Lavallée in the Chair; Messrs. Ainey, Lachapelle and Dupuis.

1.—The minutes were read and confirmed.

2.—Submitted a resolution of Council, dated the 26th May instant, fixing the salary of the two Assistant City Clerks, Messrs. René Bauset and Jules Crépeau at \$4,000 and \$3,500 per annum, respectively, from the 1st January 1913.

Resolved: That said resolution be concurred in.

3.—Submitted a communication from Ald. Macdonald anent the closing of Prud'homme Avenue by the Canadian Pacific Company.

Referred to the Law Department for a report as to the right which the Company may have to close the said avenue.

4.—Submitted warrants signed by the City Comptroller, amounting to \$6,040.69 as per certified list.

Resolved: That payment of same be authorized.

5.—On the recommendation of the Chief Engineer, it was Resolved: That the laying of 575' of 8" pipe in Macdonald avenue and 300 feet of 8" pipe in 5th Avenue be authorized, at the cost of \$2,000 to be charged against the appropriation voted for the laying of mains.

6.—Submitted a report from the Chief Engineer, recommending that the contract for the construction of an iron grate at the McTavish Reservoir be awarded to the lowest tenderer, Mr. Jean Fittes, at the price of \$7,890.

Resolved: That said recommendation be approved, that the passing of notarial contract be authorized, that His Worship the Mayor and the City Clerk be requested to sign the said contract, and that the deposit be refunded to the unsuccessful tenderer, the whole subject to a vote by Council of a supplementary appropriation of \$390 as there was only an amount of \$7,500 voted in this connection.

7.—Submitted a report from the Chief Engineer, transmitting an estimate the cost for the construction of sewers around Richmond Square amounting to \$2,800.

Whereas an appropriation of \$1,500 has been voted on the 17th February last for this purpose, it was

Resolved: That a report be made to Council, recommending that an additional amount of \$1,300 be voted, payable \$1,000 by the City for the corner lots and as proprietor, and \$300 by the other interested proprietors.

8.—Submitted a report from the Chief Engineer anent the tenders received for the laying of mains in different streets.

Resolved: That the contracts be awarded to the lowest tenderers, to wit:

John Leahy—Brennan, Prince to Ann, 80c. per foot;  
Fullum, Amity to Sherbrooke, 80c. per foot;  
Harbour, Ontario to Hochelaga, 80c. per foot;  
St. Léon, Séminaire to Gallery Square, 85c. per foot;  
Moreau, Robillard to Ontario, 93c. per foot.

Adrien Plamondon—Hamilton, William to St. Patrick, \$1.00 per foot;  
Britannia, St-Etienne to River Side, \$1.10 per foot;  
De Lorimier, Mercier to Carrières, \$1.00 per foot;  
Sherbrooke, Prud'homme to Marcil, \$1.15 per foot;  
Moreau, Ontario to Sherbrooke, \$1.25 per foot;  
Mullin, d'Argenson to Shearer, 85c. per foot;

Glibert, Paye & Cie—Redpath Ave., Sherbrooke to Pine Ave., \$1.50 per foot.

It was moreover